

## Patroli Dialogis Polsek Nyalindung: Menjalin Kedekatan dengan Masyarakat

Sukabumi - [SUKABUMI.INDONESIASATU.ID](http://SUKABUMI.INDONESIASATU.ID)

Dec 4, 2023 - 14:50



PATROLI POLSEK NYALINDUNG  
-7°1'33", 106°57'0", 850,5m, 197°  
04/12/2023 13:04:32

*Patroli Dialogis Polsek Nyalindung: Menjalin Kedekatan dengan Masyarakat*

Pada hari Senin, 04 Desember 2023, pukul 13.00 WIB, Polsek Nyalindung kembali mengukir prestasi positif dengan melaksanakan Patroli Dialogis di sekitar wilayah hukumnya. Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polres Sukabumi dalam menjalankan program unggulan mereka, "AA DEDE PRESISI," yang menitikberatkan pada nilai-nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif,

dan Efisien.

Dua petugas yang ditunjuk untuk melaksanakan patroli dialogis ini, yaitu BRIPKA Iwan Kartiwan dan BRIPKA Dede Irvana, dengan penuh semangat menyusuri Jalan Raya Nyalindung, Kp. Warung Peuteuy, Desa Nyalindung, Kecamatan Nyalindung. Mereka tidak hanya menjaga ketertiban umum, namun juga berusaha menjalin kedekatan dengan masyarakat sekitar.

Salah satu fokus utama dari kegiatan ini adalah menyampaikan pesan-pesan penting kepada warga masyarakat. Petugas dengan tegas mengimbau agar masyarakat lebih berhati-hati terhadap potensi tindak pidana perdagangan orang (TPPO). Himbauan ini disampaikan dengan harapan agar warga tidak tergiur oleh rayuan orang untuk bekerja di luar negeri.

Selain itu, Polsek Nyalindung turut mengajak masyarakat untuk ikut serta menjaga situasi kamtibmas yang kondusif di wilayah hukum mereka. Antisipasi terhadap potensi terjadinya C3 (Curat, Curas, dan Curanmor) menjadi perhatian serius. Melalui patroli dialogis ini, petugas berharap masyarakat lebih sadar akan pentingnya peran aktif dalam menjaga keamanan lingkungan.

Upaya pencegahan tawuran antar pelajar juga menjadi agenda utama patroli. Dengan memberikan himbauan kepada anak sekolah untuk segera pulang dan tidak berkumpul di jalan, Polsek Nyalindung berperan dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi generasi muda.

Selain itu, larangan penggunaan knalpot bising juga diingatkan kepada warga. Ini sebagai langkah konkret untuk menghindari gangguan ketertiban umum dan menjaga kenyamanan bersama.

Aktivasi kembali Satkamling menjadi langkah proaktif dalam mencegah terjadinya tindak pidana. Dengan melibatkan partisipasi aktif masyarakat, diharapkan keamanan wilayah semakin terjaga dengan baik.

Hasil patroli menunjukkan bahwa masyarakat responsif terhadap himbauan Kamtibmas yang disampaikan oleh petugas. Kegiatan berjalan dengan lancar dan kondusif, menandakan kesadaran bersama dalam menjaga keamanan lingkungan.

Dengan demikian, Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom, memastikan bahwa langkah-langkah preventif yang diambil oleh Polsek Nyalindung memberikan dampak positif dalam menciptakan situasi yang aman dan kondusif di wilayah hukumnya. Semoga upaya ini dapat menjadi inspirasi bagi polsek lainnya dalam menjalin kedekatan dengan masyarakat.